



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	25 April 2024	Media	Haluan
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 25 APRIL 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pendaftaran Duta Wisata Pariaman Diperpanjang

PARIAMAN, HALUAN — Pendaftaran ajang Pemilihan Duta Wisata Cik Uniang Cik Ajo Pariaman yang semula dijadwalkan berakhir pada akhir April diperpanjang sampai tanggal 10 Mei 2024.

Pembina Ikatan Cuca, Adri Soni mengatakan, sampai Selasa (23/4), pendaftar baru menyentuh angka 32 orang. Jumlah tersebut masih kurang dari target kuota yang ditetapkan panitia yaitu 150 orang.

"Pendaftar sudah 32 orang, dengan 18 uniang dan 14 ajo. Jumlah ini diperkirakan masih terus bertambah sampai akhir masa pendaftaran," katanya Rabu (24/4).

Kendati belum memenuhi kuota, ia menyebut tingkat partisipasi anak muda di Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman untuk ajang Duta Wisata meningkat dari tahun lalu. Katanya, calon pendaftar sangat dimudahkan karena proses pendaftaran bisa dilakukan secara daring.

"Selain itu, berbeda dari tahun-tahun sebelumnya, kita tidak memungut biaya pendaftaran kepada peserta. Mereka bisa langsung mengisi formulir lewat daring, untuk pengumpulan berkas bisa menyusul," paparnya.

Berkaca dari pendaftaran Duta Wisata tahun lalu, Adri Soni memperkirakan jumlah pendaftar akan membludak pada dua hari menjelang penutupan pendaftaran. Menurutnya, peminat Cuca sangat banyak, hanya saja panitia harus meyakinkan anak muda yang masih ragu dan belum percaya diri untuk mendaftar.

"Pendaftaran sudah dibuka dari 24 Maret lalu. Peminatnya banyak hanya saja, mereka masih kurang percaya diri dan itu yang akan diyakinkan lagi," ujarnya.

Ia mengatakan, pembina dan pengurus Ikatan Cuca akan terus bekerja sama dengan panitia dan dinas terkait untuk melakukan promosi massal. Salah satu kiat promosi mereka ialah mendatangi kampus-kampus yang ada di Pariaman.

"Kami aktif melakukan sosialisasi secara langsung maupun tidak langsung. Selain itu, kami juga aktif membagikan informasi pendaftaran di media sosial," ulasnya.

Ajang Pemilihan Duta Wisata Pariaman, Cik Uniang Cik Ajo merupakan agenda rutin tahunan yang dinaungi Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Pariaman. Pendaftar tidak hanya kalangan pemuda dari Kota Tabuk saja, tetapi juga masyarakat Kabupaten Padang Pariaman.

"Sebagai panitia, kami tidak akan membedakan perlakuan terhadap peserta yang berasal dari Kota Pariaman dengan Kabupaten. Tidak ada perlakuan khusus, dan juri-juri yang dipilih adalah orang berkompeten yang akan menilai secara adil," ucapnya. (h/mta)

